



Solidarité avec les proches de Clément Méric

Contre les réactionnaires et leurs complices bourgeois : révolution !

Nous exprimons notre soutien sincère à la famille et aux proches de Clément Méric, frappé à mort par des militants de l'extrême droite ce mercredi 5 juin 2013 à Paris. Connue et respecté pour son engagement antiraciste et antifasciste, Clément Méric était un jeune homme courageux. Ce crime odieux endeuille tous les militant-e-s qui luttent contre le racisme et la violence de l'extrême-droite.

L'agression mortelle contre Clément fait suite à de trop nombreuses autres attaques racistes d'extrême droite, notamment l'année dernière à Toulouse, celle de l'étudiant chilien Andrés Pardo, réchappé du coma avec des séquelles graves. Le procès de ses agresseurs est toujours en cours. Ça suffit !

Nous condamnons ces actes qui ne sont pas le simple fait de "quelques individus" mais une violence réactionnaire organisée, entretenue et délibérée de l'extrême-droite. Nous dénonçons tous ceux qui favorisent ce climat de haine, raciste et homophobe, ou qui tentent de l'instrumentaliser à des fins électorales.

Nous dénonçons la droite traditionaliste qui a légitimé la parole et les actes des fascistes en défilant à leurs côtés, après avoir banalisé le racisme par la promotion de "l'identité nationale". Nous refusons la complaisance du PS qui, dans l'espoir de diviser l'UMP a laissé les groupes fascistes se refaire une santé pendant les mois de débat sur le mariage pour tous, et continue à mener la politique de la xénophobie en refusant la régularisation des sans-papiers et en expulsant les camps de roms.

Aujourd'hui comme hier, le "front républicain" ne permet en rien de combattre les fascistes : l'antifascisme ce n'est pas une posture morale, c'est une lutte politique globale contre le système capitaliste et les divisions qu'il entretient. Combattre le fascisme, c'est lutter pied à pied contre la présence et l'influence de ces groupuscules, c'est aussi construire un avenir libéré du racisme et de l'homophobie.

Nous appelons à participer au rassemblement à la mémoire de notre camarade Clément ce jeudi 6 juin à 17h au passage du havre, Métro Havre Caumartin 75009.

Nous appelons à participer le samedi 8 juin à Toulouse à la manifestation "Contre le racisme pour une offensive métisse et populaire".

Nous appelons à participer massivement aux rassemblements qui s'organisent dans la plupart des villes.